

## Wie bereits in den letzten Jahren, haben wir auch 2011 soziale Einrichtungen unterstützt, die uns besonders am Herzen liegen...

Als Dank für ein gutes Geschäftsjahr 2011 haben wir wieder an die Organisation **KlinikClowns** ([www.klinikclowns.de](http://www.klinikclowns.de)) gespendet. Die KlinikClowns versuchen, kranken Kindern den Heilungsprozess im Krankenhaus zu erleichtern. Die Initiative betrifft sowohl Kinder, die nur kurze Zeit stationär aufgenommen werden, als auch Langzeitpatienten mit schweren Erkrankungen.



## Ein Lachen schenken

### Weitere Spenden gingen an:



Das **Kinderzentrum St. Vincent** in Regensburg erzieht, fördert und begleitet Kinder und Jugendliche, die eine stationäre oder teilstationäre Hilfe benötigen. ([www.vincent-regensburg.de](http://www.vincent-regensburg.de))



Die **BayWa Stiftung**, die sich national wie auch international für zukunftsweisende Projekte in den Bereichen Bildung, Ernährung und Energie ein. ([www.baywastiftung.de](http://www.baywastiftung.de))



Den **Kranken- und Altenpflegeverein Eichenau**, der kranken, alten und behinderten Menschen zu Hause ein Leben in Würde ermöglicht. ([www.kav-eichenau.de](http://www.kav-eichenau.de))



Die Initiative „Mehr Platz für die Katz“ des **Tierschutzvereins Dachau**. Hier soll schon bald ein neues Katzenhaus gebaut werden. ([www.tierschutz.dachau.net](http://www.tierschutz.dachau.net))



Die Tierschutzorganisation **respektTiere e.V.** fördert seit Jahren ein Katzenschutzprojekt auf Sardinien maßgeblich. ([www.respektTiere.com](http://www.respektTiere.com))

**Gesamtsumme aller Spenden:**

**€ 10.000,-**